

Capriles convocará a todos los venezolanos a marchar el próximo lunes hacia el CNE

Autor Administrator
Friday, 16 de June de 2017
Modificado el Friday, 16 de June de 2017

El IÁ-der de la Unidad, precisó que de acuerdo a un sondeo de opinión realizado por Datanálisis, 40% de los venezolanos desconoce de qué trata la Asamblea Nacional Constituyente

Puerto La Cruz.- El gobernador del estado Miranda, Henrique Capriles, rechazó la convocatoria a elecciones regionales anunciadas por el Consejo Nacional Electoral para el 10 de diciembre de este año, puesto que, a su juicio, son para lavarle la cara al gobierno.

Capriles dijo que el anuncio se debe a la presión internacional de distintos organismos que piden comicios libres y transparentes en el país. Las elecciones de gobernadores se tuvieron que hacer en diciembre de 2016 y también debían realizarse el revocatorio.

Pese a que la Presidenta del Poder Electoral convocó previamente la fecha para la elección de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), hasta ahora se desconocen las condiciones en las que se conformarán los registros electorales sectoriales, su auditoría, la modalidad de elecciones, observadores y testigos electorales, así como la duración de la misma.

En ese sentido, el también IÁ-der de la Unidad, precisó que de acuerdo a un sondeo de opinión realizado por Datanálisis, 40% de los venezolanos desconoce de qué trata la ANC y 25,5% de quienes se identifican con el oficialismo tampoco saben en qué consiste, mientras que 49,1% de los "no alineados" no tiene conocimiento alguno de la convocatoria.

El estudio también revela que 68,9 % del país quiere que Maduro ejerza sus funciones hasta este año, mientras que sólo 28 % cree que debe culminar su mandato. Dentro del seno oficialista, 20 % quiere que este se acabe este año.

El IÁ-der de la Unidad invitó a todos los venezolanos a participar en la marcha del lunes 19 a todas las sedes del CNE en el país.

Es la movilización de Venezuela a Caracas en rechazo a este proceso fraudulento que pretenden imponer, finalizó.

<http://eltiempo.com.ve/venezuela/politica/capriles-convoco-a-todos-los-venezolanos-a-marchar-el-proximo-lunes-hacia-el-cne/240332>

